

木工グループ2015年の活動



1月30日、可愛い保育園児が慣れない手つきで糸鋸・金槌・ポンドを使って、自動車・動物・昇り人形を作りました。

(神大はとぼっぽ保育園)

五月五日、しあわせの村で開催されたわいわいわいストリートブースに出展、子どもたちに糸鋸などを使い、自動車などの作り方を教えました。



六月十日、ボランティア活動報告会。現役生と共に製作した子供向け玩具・額・木彫り作品・小型家具・往年のスターの切り絵等数多く出品しました。

(シルバーカレッジ)



トピックス



8月4日、〈わ〉の「ものづくりイベント」で50人近くの来場者がモビール、機関車、昇り人形等を現役生の協力を得て共に作りました。

(水の科学博物館)



8月9日、恒例の夏休み工作塾です。約400人の親子連れの来場者で館内は熱気一杯、完成した作品を満足して持って帰って頂きました。

(しあわせの村研修館)



十月十日(シルバーカレッジ)、天候にも恵まれて盛大に開催されました。木工グループのブースは開店前から行列が出来、盛況に終わりました。

(学園祭)



9月15日、デイサービスセンターで鳥のモビールを作ってもらいました。お孫さんに良い土産が出来たと喜んでいただきました。

(すまいるSUMA)

(写真・編集 木工グループ代表: 馬場偉夫・福16)